

FLORES. Estocolmo, Suecia, Marzo 2 (Reuters). Algunas de las nume rosas personas que han estado visitando el lugar donde fue asesinado el Primer Ministro, Olof Palme, Viernes a mediano-

che. En sus rostros se ha observado tristeza y mucha sorpresa, que según ellos mismos lo expresaron, no se creía que pudieran ocurrir tales actos de violencia, en "la tranquila Suecia".

## Reagan sigue lucha por ayuda a contras

Washington, Marzo 2 (AP). El Presidente Ronald Reagan recibirá mañana a los líderes del Movimiento Insurgente Nicaragüense para intensificar su campaña destinada a que el Congreso apruebe los 100 millones de dólares en ayuda que le

Dirigentes legislativos de ambos partidos dijeron que el pedido, de 30 millones de dólares en pertrechos y 70 millones en armamento serán resistidos en ambas

Encuestas

Según encuestas de opinión encargadas por los republicanos, la mayoría de los

ciudadanos no considera que la asistencia sea una cuestión prioritaria.

Los líderes de los dos partidos convie-nen en que el pedido seria rechazado si fuera sometido a una votación inmediata.

El Secretario de Estado George Shultz intentó alterar hoy ésta situación en su discurso ante la Asociación de Veteranos

"Si no apoyamos a las fuerzas de la resistencia, nuestra preocupación en el futuro será muy diferente, y

-Pasa a la página 44-

### Grupo de la OLP asesinó a alcalde

Paris, Marzo 2 (AP). Un interlocutor anónimo dijo que la facción de Abu Nidal de la OLP fue la responsable del asesinato hoy del Alcalde de Nablus en la margen Occidental del Jor-

El interlocutor, que se expresó en Arabe, calificó al alcalde Zafer al Masri de 'traidor a sueldo' y expresó que su asesinato es

una advertencia para el lider de la OLP, Yasser Arafat, y para el rey Hussein de Jordania.

'El grupo del mártir Nas-ser Abdel Aziz llevó a cabo la sentencia de muerte contra el traidor a sueldo Zafer al Masri, de acuerdo con una decisión tomada por el comité central del

-Pasa a la página 44-



VIOLENCIA. Ciudad del Cabo, Sudáfrica, Marzo 2 (Reuters). Durante nuevos actos de violencia, el reverendo Alan Bossak (derecha) rescata a un supuesto informante (centro), mientras su hermana trata de protegerlo de una furiosa multitud que intenta matarlo, después que el hombre fuera declarado públicamente como colaborador de la Policía.

### Grave inflación hay en Colombia

La inflación en Colombia está aumentando a un ritmo superior al 3 por ciento mensual, lo que provoca alarma en el gobierno y los sectores económicos.

El ministro del Trabajo, Jorge Carrillo, dijo que en Febrero el costo de la vida subió un 3,2 por ciento. El mes pasado tuvo un incremento del 3,1 por ciento.

y muy preocupante, aparentemente alentada por problemas de producción y distribución de los alimentos", dijo el ministro a periodistas.

El gobierno ha estimado para este año un aumento de la inflación del 22 por ciento, igual indice que el registrado en 1984

### 22 generales fieles a Marcos jubilan

Manila, Marzo 2 (DPA). El nuevo General en Jefe del Ejército filipino, General Fidel Ramos, ha jubila-do a 22 generales, fieles seguidores, todos ellos, del ex presidente Ferdinand Marcos

Se indicó que serán sustituidos por oficiales con "un pasado limpio".

Ramos destacó ante la prensa, anoche (hora lo-

cal), que la población filipina no tiene por qué tener temor ante posibles acciones de los seguidores de Marcos desde el norte, refi-riéndose, así, a insistentes rumores circulados en la capital filipina en el sentido de que tropas leales a Marcos se encontraban camino de Manila con el obje-

-Pasa a la página 25-

### El Cairo vuelve a la normalidad

da, impuesto el Miércoles,

fue levantado entre las seis

de la mañana y las seis de la tarde y los funcionarios

anunciaron que sería sus-pendido durante esas horas

El ministro de informa-ción, Safwat el-Sherif, dijo

que no se habían registra-do incidentes en El Cairo ni

en las provicias y que 'la situación es completamen-te normal y en calma'.

El gobierno dijo empero

que las escuelas públicas y

las universidades perma-

necerían cerradas hasta el

próximo Viernes.

El Cairo, Marzo 2 (AP). Las autoridades suspendieron hoy el toque de queda en esta capital por segundo día consecutivo y otras fuentes dijeron que sólo un grupo de amotinados de las fuerzas de seguridad per-manecían prófugos después de los sangrientos disturbios de la semana

Se informó que la capital estaba hoy en calma y que había un número mayor de automóviles y personas en las calles. El toque de que-

#### Ojo automático capta al Haley

Hamburgo, Marzo 2 (DPA). Entre los seis instrumentos que lleva a bor-do la sonda espacial europea Giotto, que viaja al

-Pasa a la página 43-

### Explican razón de la ayuda a contras

Washington, Marzo 2 (UPI). El plan del presi-dente Ronald Reagan de dar ayuda militar a los rebeldes nicaragüenses apunta a forzar al Gobierno de Nicaragua a que ne-gocie con la oposición, sos-tuvo hoy el Secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos,

El Gobierno de Nicara-gua "se rie de la presión diplomática", dijo Abrams. "Ese no es el lenguaje que entienden. En-tienden el lenguaje de la presión de la mayor fuerza eso es lo que necesita-

-Pasa a la página 29-

### D'Escoto es un demente afirman

Managua, Marzo 2 (AP). La jerarquía eclesiástica nicaragüense estudiaba nicaraguense estudiaba hoy las acusaciones que hizo ayer el canciller Mi-guel D'Escoto al Cardenal Miguel Obando y Bravo, a quen llamó "pobre y mise-

rable..."
El vocero de la curia de Managua, Monseñor Bis-

mark Carballo, dijo esta tarde a The Associated Press que la alta jerarquía eclesiástica "analiza el texto grabado" de las "graves" acusaciones de D'Escoto contra el Cardenal. Y es posible que salga un pronunciamiento en las próximas horas o días"

### Disgusto por las medidas: Brasil

Sao Paulo, 2 de Marzo (UPI). Lideres de las cen-trales sindicales de Brasil defendieron hoy su decisión de convocar a una huelga general contra la política salarial adoptada por el Goblerno dentro de un paquete de medidas económicas para combatir la inflación.

El Gobierno decretó las medidas el Viernes indi-cando su deseo de evitar una inflación más del 400

por ciento para 1986.
Además de un congelamiento de los precios, la
sustitución del cruceiro por el cruzado y el fin de la 'corrección monetaria'',

-Pasa a la página 29



LUGAR DEL CRIMEN. Estocolmo, Suecia, Marzo 2 (Reuters). Decenas de personas continúan llegando al lugar donde fue asesinado el Viernes a medianoche, el primer ministro Olof Palme. Varias personas arrojan flores al suelo. La policía ha cercado el lugar, mientras realiza in-vestigaciones, no se encontraron casquillos de proyectiles, y una de las dos balas disparadas, es de fabricación muy rudi-

# Shultz acusa a os sandinistas

Washington, Marzo 2 (AP). El secretario de Estado George Shultz denunció hoy que el gobierno de Nicaragua tiene víncu-los con los terroristas del Medio Oriente.

También con los narcotraficantes de América Latina y recibe el apoyo militar del bloque soviético.

Shultz habló hoy ante la asociación de veteranos de guerra en respaldo del pedi-do de 100 millones de dólares para los

rebeldes de Nicaragua.

El secretario aseguró que 'no contentos con la subversión en El Salvador, (los sandinistas) también han equipado, en-

Costa Rica es otro de sus blancos. Los comunistas nicaragúenses han usado su presencia diplomática en ese país para adelantar asesinatos y atentados dinamiteros; han financiado, equipado y entre-nado a costarricenses en actividades subversivas'.

Shultz dijo que en la actualidad se en-cuentran en Nicaragua '200 asesores so-viéticos, unos 7,500 cubanos, y una cantidad no determinada de agentes de Libia, Bulgaria, Alemania Oriental, y la

-Pasa a la página 44-